



Anuar Azar estuvo en la presentación de la agenda legislativa.

SI COALICIÓN GANA ELECCIÓN

Prevé PAN ocupar 25% de espacios

ELIZABETH RÍOS

Anuar Azar advierte que lo importante es estar abierto a la sociedad civil y traer políticas públicas exitosas

El Partido Acción Nacional ocuparía al menos un 25% de los espacios del gobierno estatal, mientras que el PRD sólo un 8%, en el marco del gobierno de coalición, de ganar la alianza conformada por el PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza el próximo 4 de junio, adelantó el presidente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Anuar Roberto Azar Figueroa.

"Todo tiene que tener una lógica electoral y una lógica de lo que aportas y del esfuerzo que haces dentro de esta contienda y esta campaña que vamos a enfrentar en el Estado de México, al PAN le toca el 25%, me parece que al PRD el 8%", precisó Anuar Azar.

Sin embargo, subrayó que lo importante es que cada partido realice aportaciones valiosas en materia de políticas públicas, para dar los mejores resultados a la población.

"No se trata de un reparto vil y burdo de cargos públicos, se trata de que cada partido político, incluso abierto a la sociedad civil, aporte lo mejor de sí. Acción Na-

cional habrá de ocupar espacios que en su momento se discutirán, trayendo los mejores programas y políticas públicas que han dado los mejores resultados", afirmó.

Tras asistir a la presentación de la agenda legislativa de las y los diputados locales del PAN en el Estado de México, Anuar Azar recondó que el gobierno de coalición fue defendido por su bancada y lo propuso en agenda legislativa, con la convicción de la conformación de un gran polo opositor que contribuya en una alternativa de cambio responsable.

"Lo importante es que estamos abiertos a la sociedad civil, lo importante es que queremos traer políticas públicas exitosas en otros estados, implementar lo que ha pasado en Yucatán que es el estado más seguro, traerlo aquí, traer el crecimiento que ha tenido Guanajuato", expresó Anuar Azar.

Al ser cuestionado sobre su percepción sobre la precampaña de la candidata del PRI a la gubernatura mexiquense, Alejandra del Moral Vela, indicó que de resultar ganadora en la elección del 4 de junio se garantizará que el Estado de México cuente con políticas públicas exitosas en beneficio de la sociedad.

Afirmó que la preferencia ciudadana es clara, según los indicadores de las encuestas, por lo que es un hecho que la elección del 4 de junio será favorecedora para la alianza "Va por el Estado de México".

Anuar Azar recordó que el gobierno de coalición fue defendido por su bancada y lo propuso en agenda legislativa.

TOLUCA

PRI tendrá 63% de los espacios de gobierno; PAN el 25%: Anuar Azar

La agenda legislativa del PAN considera 14 propuestas de ley.

Adriana Carbajal

Tras afirmar que no afectará la elección a gobernador a la labor legislativa, los panistas mexiquenses indicaron que de ganar la elección a gobernador el 4 de junio, el PRI tendrá garantizado 63% de los espacios de gobierno; el PAN, 25% el PRD, 8% y Nueva Alianza 4%.

Anuar Azar Figueroa, líder del PAN mexiquense, agregó que como lo establece el acuerdo signado entre estos partidos después de decidir ir juntos apoyarán la candidatura única de la priista Alejandra del Moral.

“Somos muy respetuosos en el PAN, porque la ciudadanía quiere que legislemos a favor de ellos. No es donde se debe discutir el tema electoral del 2023, seamos muy responsables y no le seguiremos el juego a Morena que tienen mucha desesperación”.

Agenda del PAN

En compañía de los legisladores panistas y su dirigente Anuar Azar, dio a conocer la que será su agenda legislativa, la cual considerará al menos iniciativas, de las cuales, cerca de 14 son propuestas de ley.

Recordó que hasta ahora han sido presentadas al menos 65 propuestas, de



Anuar Azar Figueroa, líder del PAN mexiquense.

las que 10 han sido dictaminadas y cinco han sido aprobadas en el pleno.

Piden revisión a Delfina

Han solicitado analizar las observaciones financieras por más de 830 millones de pesos que dio a conocer la ASF, cuando Delfina Gómez Álvarez se encontraba al frente de la SEP.

Entre los temas que impulsarán este periodo son: parlamento abierto, transparencia legislativa, gobierno digital, participación ciudadana, seguridad pública, agua, salud, infraestructura hidráulica, medio ambiente, economía, desarrollo urbano, vivienda digna, así como promoción del empleo, apoyo a los emprendedores, igualdad de género, apoyo al campo, arte y cultura.

Acuerdo con aliados

Azar Figueroa dio a conocer que el acuerdo de gobierno con los aliados es claro y público, aún y cuando el ex representante del PRI ante el Instituto Electoral Mexiquense (IEEM) Tona-tiuh Medina, había dado a conocer que se trataba de un acuerdo público hasta en tanto no concluyera la elección.

Mencionó que, en el caso de su partido, ocupará espacios que en su momento se discutirán, ya que en este momento consideró que lo más importante es ganar los comicios del próximo 4 de junio.

Adelantó que estos espacios se trabajarán bajo un diseño objetivo, ya que la finalidad es que se adopten y apliquen los mejores programas y políticas públicas, que en otras entidades, han dado resultados efectivos.

“Nos concentrarnos en ganar y respetar al electorado, no podemos subestimar a la ciudadanía”.

EL PRI TENDRÁ MAYOR PARTICIPACIÓN, AFIRMA ANUAR AZAR

Acuerdan porcentaje para el gobierno de coalición en Edomex

El dirigente estatal albiazul consideró que lo más importante es concentrarse en ganar la elección

GERARDO GARCÍA

El acuerdo de participación para los gobiernos de coalición entre los cuatro partidos políticos que integran la coalición "Va por el Estado de México", refieren que de todos el que mayor participación tendrá será el PRI.

Según lo planteado, 63 por ciento es para el tricolor, mientras que para el blanquiazul es 25 por ciento. En tanto al PRD le correspondería ocho por ciento y a Nueva Alianza apenas cuatro por ciento en la administración, en caso de ganar.

Al respecto el dirigente estatal panista, Anuar Azar Figueroa, aseguró que el acuerdo de participación del gobierno de coalición es público.

"Todo debe tener una lógica electoral, una lógica de lo que aportan y el esfuerzo que hacen en esta contienda y en esta campaña que vamos a enfrentar en el Estado de México. Al PAN le toca 25 por ciento", indicó.

Al informar sobre el reparto que tuvieron, enfatizó que lo importante es que los cuatro institutos coaligados, están de cara a la sociedad y a traer al Estado de México las mejores políticas exitosas.

Como ejemplo puso que en Yucatán el gobierno panista ha teni-



do resultados en materia de seguridad, en Guanajuato el éxito ha sido en el crecimiento económico.

Sobre la precampaña de la priista Alejandra del Moral Vela en el proceso interno de ese partido políticos, aseveró que sigue creciendo y tienen plena confianza con ella porque va subiendo y se está posicionando entre el electorado.

"Primero es importante ganar, hay que concentrarnos y respetar al electorado, no podemos subestimar a la ciudadanía", indicó.

La coalición del PRI, PAN, PRD y NAEM, fue aprobada la semana

▲ Anuar Azar llamó a respetar el electorado y buscar el bien de la entidad mexiquense.

Foto especial

pasada en el seno del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM). Morena y PT adelantaron que acudirían a impugnarla y lo hicieron.

Aunque, también la alianza "Va por el Estado de México" impugnó la candidatura común denominada "Juntos Haremos Historia en el Estado de México" integrada por Morena, PT y PVEM.

Darán a PAN 25% de lugares en gobierno de coalición

El acuerdo de gobierno es claro y público, no se trata de un reparto vil y burdo de cargos públicos, afirma el líder del PAN, Anuar Azar

ALMA RODRÍGUEZ

El acuerdo de gobierno que han signado el Partido Revolucionario Institucional (PRI), el de la Revolución Democrática (PRD) y Acción Nacional (PAN), indicó que de ganar la elección el 4 de junio, dentro del gobierno del Estado de México el 25% de los espacios están garantizados para este último partido, el 8% para el Sol Azteca, mientras que el resto será distribuido para el tricolor y un mínimo porcentaje para Nueva Alianza.

Lo anterior fue dado a conocer por el dirigente estatal del PAN, Anuar Azar Figueroa, quien indicó que ese acuerdo de gobierno es claro y público, descartando que se trate de

un reparto vil y burdo de cargos públicos.

"Se trata de que cada partido político, aporte lo mejor de sí, Acción Nacional habrá de ocupar espacios que en su momento se discutirán y en su momento se habrán de poner sobre la mesa, porque primero tenemos un proceso que ganar el 4 de junio", señaló.

Lo anterior al precisar que los espacios que ocupe el PAN en el gobierno, se trabajarán bajo un diseño objetivo, en donde se adopten y apliquen los mejores programas y políticas públicas que han dado resultados efectivos en otras entidades, tales como el de seguridad en Yucatán y el económico de Guanajuato.

"Primero hay que concentrarnos en ganar y respetar al electorado, no podemos subestimar a la ciudadanía", sostuvo.



FOTOS ESPECIAL

Respecto al cómo va la precampaña de la coalición "Va por el Estado de México", el líder panista aseguró que cada día va en crecimiento, esperando mantenerse por ese rumbo para consumir una victoria clara el 4 de junio y con ello, dar paso a un gobierno de coalición donde Acción Nacional sea corresponsable y co gobernante para los mexicanos.

Por otra parte, si bien expresó su reconocimiento a Delfina Gómez Álvarez como mujer, ante las observaciones financieras por más de 830 millones de pesos que ha señalado la Auditoría Superior de la Federación (ASF) cuando era titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), el panista indicó que debe ser esclarecido el asunto y las autoridades deben actuar con plena imparcialidad.

Primero hay que concentrarnos en ganar y respetar al electorado, no podemos subestimar a la ciudadanía

Anuar Azar Figueroa / Líder estatal del PAN